

■ VILLARES DE LA REINA

Una inversión de 200.000 euros completará el Auditorio Municipal

La mitad de este presupuesto se dedicará a la adquisición de equipamiento multimedia y técnico para la infraestructura cultural ■ En su escenario habrá hasta junio 30 actuaciones

EÑE | VILLARES DE LA REINA

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha aprobado una modificación presupuestaria, bajo la modalidad de suplemento de créditos existentes y con cargo al remanente de tesorería, con el objetivo de completar el equipamiento y las dotaciones del nuevo Auditorio Municipal por valor de 200.000 euros.

Para ello, invertirá 100.000 euros en la adquisición de equipos tecnológicos y multimedia para dotar a este espacio de la más moderna tecnología y aparatos electrónicos acordes a las actuaciones de calidad que ya acoge y pretende seguir acercando a los vecinos de la localidad. Instalaciones que se situarán en la sala técnica desde la que se controlan el sonido, iluminación y todos los aspectos relacionados el desarrollo de las funciones y proyecciones.

Asimismo, para dar contenido al espacio escénico, el Consistorio invertirá los otros 100.000 euros en la contratación de la prestación de un programa continuado para el Auditorio, junto a las actividades socioculturales.

Una programación que ha comenzado y que cuenta con casi una treintena de actuaciones musicales y teatrales, además de proyecciones de cine, que subirán al escenario hasta el próximo mes de junio.

El Auditorio Municipal, anexo al edificio del Ayuntamiento, y que cuenta con capacidad para 450 butacas, ha supuesto una inversión cercana superior al millón y medio de euros y abrió sus puertas a finales del año pasado.

Sus instalaciones se han convertido, en los pocos meses que llevan en funcionamiento, en un referente cultural de los municipios



El espectacular Auditorio Municipal de Villares de la Reina. | EÑE

Por este edificio pasarán, hasta junio, desde actuaciones teatrales y musicales hasta proyecciones cinematográficas

pios del alfoz con unas magníficas instalaciones capaces de acoger todo tipo de espectáculos, incluidos los de gran envergadura, sólo comparable a los grandes teatros de primer nivel de la capital o el CAEM de Salamanca.

El edificio cuenta con una superficie total de 1.479 metros cuadrados construidos entre las dos plantas, además de espacios reservados para personas de movilidad reducida, repartidas en un gran espacio diáfano con un amplio escenario de 119 metros.

Cuenta con todas las medidas

de accesibilidad y seguridad, así como camerinos, aseos, vestíbulos, almacén y acceso independiente del muelle de carga para el traslado y montaje del material de las actuaciones.

La puesta en funcionamiento de esta espectacular dotación cultural para la localidad ha permitido completar la renovación integral que se ha llevado a cabo en la localidad con el bloque de infraestructuras de uso público, de manera que la localidad cuente con edificios acordes a su creciente volumen de población.

■ SANTA MARTA



Audición en la Escuela de Música

Los alumnos de la Escuela Municipal de Música han participado en una sesión de audiciones como cita de cierre del trimestre de estudios que han llevado a cabo en las instalaciones de la institución educativa. | EÑE

■ CARBAJOSA



Curso de monitor de ocio y tiempo libre

Los más jóvenes de la localidad carabajense han iniciado su formación para conseguir el título de monitores de ocio y tiempo libre con el que poder desarrollar sus inquietudes para ayudar a otros jóvenes a divertirse. | EÑE

■ CARBAJOSA

Las citas del Día del Libro proponen talleres de microrrelatos

Las citas culturales, que ha preparado el Consistorio como prólogo del Día del Libro, incluyen desde talleres de microrrelatos hasta otros en los que los participantes podrán diseñar un póster. Para poder llevar a cabo estos dos retos creativos, que después formarán una exposición, los participantes tendrán a su disposición el aula de informática de lunes a jueves en horario de seis a ocho de la tarde. Las sesiones de trabajo se van a prolongar hasta el próximo día 22. | EÑE

■ SANTA MARTA

Dos monitores atenderán la sala de estudio y el fondo de libros

El Consistorio transformará en breve, con dos nuevos monitores que se harán cargo de atender la sala municipal de estudio y el fondo de libros. Se trata de una incorporación de carácter temporal, que va a ser posible gracias a una subvención de Diputación dentro del Plan de Apoyo Municipal 2019 con la que se llevarán a cabo contrataciones para ocupar puestos de trabajo de servicio que sirvan de apoyo a la comunidad. | EÑE

■ VILLAMAYOR

Medio centenar de vecinos, adjudicatarios de un huerto ecosocial

El municipio ha dado a conocer la lista de los cincuenta adjudicatarios que van a poder contar con uno de los huertos ecosociales que pone en marcha el Consistorio. El listado refleja la adjudicación provisional que se ha llevado a cabo con aquellos interesados que cumplían los requisitos de la convocatoria y también los excluidos. Se abre ahora un periodo de 5 días hábiles para presentar reclamaciones a esta resolución. | EÑE